

Ä5 Stadtentwicklung

Antragsteller*in: Christian Brückmann

Text

Von Zeile 20 bis 23:

~~In allen Belangen der Stadtentwicklung wollen wir einen Architekturbeirat beteiligen. Wir unterstützen dabei die Architektenkammer Rheinland-Pfalz in ihrer Förderung in Ludwigshafen einen Architektenbeirat einzurichten. Wir fordern für Ludwigshafen die Einführung eines Planungs- und Gestaltungsbeirats analog anderer rheinlandpfälzischer Großstädte gemäß den Empfehlungen der Architektenkammer Rheinland-Pfalz.~~ Die Förderung der Bauqualität, -kultur und des Wettbewerbswesens, statt